



6年1組 1学期の反省



【学級経営目標】 最高学年の自覚をもち、自ら考え判断し、最後までやり遂げる子どもを育てる。

【学級重点目標】

- 下級生や学級の友達を大事にし、差別やいじめをしない思いやりのある子どもを育てる。
- 自らの健康や体力向上に向けて、外遊びや朝の体力作りに進んで取り組む子どもを育てる。
- 授業の準備をしっかりと行い、積極的に自分の考えを発表したり、家庭学習に取り組んだりする子どもを育てる。
- 基礎学力を身に付けるとともに、友達との意見の交流を通して、自分の考えを深める子どもを育てる。

学級全体の様子と反省	
豊かな心と健やかな体	<p>○運動会後は、朝のボランティア活動に6年生が積極的に取り組み、他の学年のよき手本となっています。下級生がボランティアに取り組んでいるのは、過去のどの年度よりも多いです。教頭先生がボランティアカードを作ってくださったのも、励みになっています。</p> <p>○1年生への読み聞かせが大変上手だった。喜んでくれるよう考えながら本を選んでいました。</p> <p>△友達によって態度が違う場合があります。また、相手がいやがっているにもかかわらず、止めようとしないうちもいます。(たたく、悪口、物を隠す…)</p> <p>△携帯電話(LINE)でのトラブルも発生。家庭内のルールを必ず決めましょう!</p> <p>○運動会(学校行事)では、6年生が大活躍!久しぶりの応援団で子どもたちの意欲が一段と高まりました。陸上記録会やローズヒル駅伝(地域行事)など、積極的に参加・練習に励んでいました。現在も、ローズヒル駅伝の監督さんが、朝の持久走練習を見てくださっています。ありがたいです!</p> <p>○「ハチツボネブ」パーフェクトの賞状が現在3枚。12月も1・2枚は欲しいところです。</p> <p>△中学校に向けて、正しい挨拶(相手を見て)ができるように、日直が声かけしている。 「2分前着席・1分前黙想・始業の挨拶」</p>
確かな学力と個性の伸長	<p>○学習意欲の高い子が増えた。宅習の内容が大変よく、自分のためになる宅習をしている。</p> <p>○国語の最初に漢字テストをすることで、漢字を正しく書こうとする子が増えました。また、算数の最初に計算に取り組むようになり、計算(かけ算九九、分数の計算、割り算)のスピードがアップしてきました。今後も継続していく予定です。</p> <p>○全員が積極的に授業に参加できるように、社会科の教科書を順番で読むようにしました。一人数行ずつですが、全員の声が聞けて新鮮な感じがします。</p> <p>○2学期は、多くの行事に取り組んでいるせいなのか、読書冊数が伸び悩んでいる子もいます。年間目標60冊達成の子どもたちは、図書室前に名前が張り出してあります。</p> <p>○家庭学習強調週間では、1日120分学習している子もいました。与えられた学習だけでなく、自分で考えた家庭学習もできるといいですね。(教科書を読むことも、立派な学習です。)</p> <p>○算数音読を頑張っている子は、算数の「知識・理解」部分の点数が満点です。</p> <p>△忘れ物をする子どもは、決まってきています。(教科書やノート、体育服、のり、図工の道具など)</p>
信頼される学級づくり	<p>2学期も多くの行事等で保護者の皆様の御協力を頂きながら、日々子どもたちと過ごしてきました。あっという間の2学期で、小学校生活も残り4ヶ月くらいになりました。</p> <p>音楽では、卒業式で歌う歌の練習を始めました。学級でも、パート毎の歌を聞いて練習を少ししています。</p> <p>明日からは、一大イベントである修学旅行に出かけてきます。たくさんの楽しい思い出を作りながら、熊本について、社会ルールについて実践的に学習してきます。旅行後は、卒業文集の作文を書く作業も入ってきます。これもまた、一生の思い出に残る文集・アルバムとなるようにできればと思っています。</p> <p>12月になり何かと慌ただしい中ですが、子どもたちがしっかりと2学期のしめくりができるよう見守りたいと思います。最後までよろしくお願いします。</p>